

El PP de Alcorcón vuelve a solicitar la comparecencia de Trinidad Castillo para aclarar las graves irregularidades de las obras del Centro de Mayores Salvador Allende

- El Partido Popular denuncia la reiterada opacidad del Gobierno municipal y exige explicaciones claras sobre las deficiencias, sobrecostes y retrasos que han afectado a un servicio esencial para los mayores de Alcorcón.

Alcorcón, 28 de abril de 2025 – El Grupo Municipal Popular de Alcorcón ha solicitado de nuevo la comparecencia de la Concejal de Transición Ecológica, Movilidad, Educación y Medio Ambiente, Trinidad Castillo, en el próximo Pleno Municipal, para que, de manera clara y transparente, dé explicaciones sobre las múltiples “presuntas” irregularidades detectadas en la obra del Centro de Mayores Salvador Allende.

Esta solicitud se produce tras meses de denuncias públicas por parte del Partido Popular, en los que hemos alertado reiteradamente de las graves deficiencias que arrastra la ejecución de esta obra: la no sustitución de los ascensores comprometidos en el proyecto, las importantes carencias en materia de accesibilidad cognitiva, la ausencia de pictogramas que garanticen la inclusión de todos los usuarios y la eliminación del servicio de cafetería, un espacio vital para la socialización de nuestros mayores.

Además, a estos fallos estructurales hay que sumar las irregularidades económicas, como los 35.000 euros en precios contradictorios (equivalentes al 3 % del importe total de adjudicación) que fueron gestionados de forma opaca, sin tramitarse adecuadamente como una modificación de contrato. Esta gestión irregular alimenta la sospecha sobre la legalidad del procedimiento, el correcto destino de los fondos públicos y el buen gobierno.

Pero a estas deficiencias se suma la total opacidad por parte del gobierno de Candelaria Testa y Trinidad Castillo a la hora de negarse a dar explicaciones. Cabe recordar que ya en su momento, a petición del Grupo Municipal Popular, Trinidad Castillo fue convocada a comparecer en la Comisión Especial de Vigilancia de la Contratación para dar explicaciones sobre la adjudicación y ejecución de estas obras. Sin embargo, tanto ella como el técnico municipal citado se negaron a asistir, incumpliendo el artículo 133 del Reglamento Orgánico Municipal (ROM) y amparándose en un informe jurídico que ni siquiera se puso a disposición de los miembros de la Comisión.

“La negativa a comparecer entonces y la falta de transparencia durante todo el proceso evidencian una actitud inadmisible de la que, por desgracia, ya estamos acostumbrados en Alcorcón. Desde nuestro Grupo Municipal hacemos nuestro trabajo y fiscalizamos la gestión de este gobierno para que todo cumpla con la legalidad para que no lleguemos a situaciones pasadas que han derivado en condenas hacia este Ayuntamiento. Pedimos a la Sra. Testa, que deje dar explicaciones a su concejala sobre las presuntas irregularidades y el proceso llevado en una obra que es un auténtico dolor de cabeza para nuestros mayores, llena de problemas y retrasos”, ha señalado Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del Partido Popular de Alcorcón.

El centro, que estuvo cerrado durante largos meses, ha reabierto parcialmente, pero con graves carencias. La falta de un servicio de cafetería y la deficiente accesibilidad suponen una merma clara de las condiciones que los mayores tenían antes del inicio de las obras. A todo ello se suman los cambios imprevistos durante la ejecución, que no han sido explicados ni justificados adecuadamente. También es relevante destacar la



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25

vergonzosa decisión de la alcaldesa de dotar la partida de bienestar animal con casi el doble de presupuesto que la destinada a los mayores, algo que ha generado un gran debate e indignación en nuestro municipio.

Desde el PP de Alcorcón consideramos imprescindible que la concejala dé explicaciones en el Pleno y asuma su responsabilidad política. *"La transparencia no es una opción, es una obligación. No se puede seguir gestionando de espaldas a los ciudadanos, ocultando información y negándose a rendir cuentas ante los órganos de control municipal. Exigimos que Trinidad Castillo no se esconda otra vez y responda a todas las preguntas pendientes, aportando la documentación necesaria para esclarecer las dudas que todavía existen sobre la legalidad y la gestión de estas obras".*

El Partido Popular seguirá trabajando para defender los intereses de los vecinos de Alcorcón y reclamar una gestión honesta y eficiente. La experiencia de los anteriores y actuales gobiernos socialistas, que han generado una enorme deuda y un grave retroceso en nuestro municipio —cuyas consecuencias seguimos sufriendo hoy— nos obliga a mantenernos vigilantes. Por ello, continuaremos supervisando de manera rigurosa la acción del Gobierno local, exigiendo el cumplimiento estricto de la ley y defendiendo la transparencia en toda la gestión municipal.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25